
 

 

                      PAULO MATTIOLI JUNIOR 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO À VERBA DESTINADA A EXECUÇÃO DO 
SERVIÇO DE RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NAS VIAS 
PÚBLICAS DO DISTRITO INDUSTRIAL DE ASSIS 

 

                                                    Considerando que foi noticiado no dia 27 de 
março do corrente ano, a liberação pelo Governo Estadual de uma verba de R$ 
2.500.000,00 (dois milhões e quinhentos mil reais) e que o convênio para liberação 
da verba seria assinado nos próximos dias; 
 
                                                    Considerando a grande necessidade de obras de 
melhorias na infraestrutura do Distrito Industrial de nossa cidade;  
                                                                                                                                                             

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 
formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. 
Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as 
seguintes informações: 

 
a)- Foi liberada pelo Governo Estadual a verba de R$ 

2.500.000,00 (Dois Milhões e Quinhentos Mil 
Reais) destinada a infraestrutura (recapeamento 
asfáltico) conforme noticiado? 
 

b)- Se positivo, quando será aplicada no Distrito 
Industrial? 
 

      SALA DAS SESSÕES, em 09 de junho de 2014. 
 
 
 
 

                           PAULO MATTIOLI JUNIOR 
                                             Presidente   
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